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１月１５日に新年初の各地連議長・事務局長会議を開催することができました。議長と事務局長代表して参加している会議

で、身近には感じられないと思うので、機関紙を通して知ってもらえればと思います！ 

また、年明け１回目ということもあり、多くの議題について議論を交わしました。昨年に行われた秋闘学習会、いのけんに

対する各地連の感想や、ステッカーの反応などを聞きました。皆さん、ステッカーは気に入ってもらえましたか？☺ 

フォロー中 
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いいね！ 230 件 

honbuseinenbu_official 議長、事務局長の皆さん抱負コメントと写真の協力ありがとうございました！ 

これからも一緒に盛り上げていきましょう！ 

 

第一地連 議長 赤岩祐介 

「いろんな事を共有できる関係を作れる地連を議長としてやっていきたいと思います(^з^)-☆」 

第一地連 事務局長 田中珠里 

「私の抱負は仕事、組合活動共に視野を広く持つことです。今年 5 年目となりますので支部だけでなく全体でも後輩がたく

さん入ってきています。私もコロナ禍に入区しているので活動も少なく、まだまだわからないことばかりですが”どうせ何

かやるなら少しでも良い方向へ持っていけるように”的なマインドで精進します！皆さん今年もよろしくお願いします。共

に頑張りましょう！」 

 

第二地連 議長 鈴木淳 

「議長として支部・地連を盛り上げていきたいです！✨✨」 

第二地連 事務局長 小笠原雄介 

「地連を越えての繋がりを作る」 

コメントをすべて見る 

Takechi_suginoya 

学習と交流によって第一地連青年部がこれからも盛り上がるようにサポートできたらなと思います。 

Naoto_takei 

第二地連でも新たな役員のもと、日々取り組みを進めています。これからも共に青年部を盛り上げましょう！ 
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いいね！ 230 件 

honbuseinenbu_official  今回の会議には第四地連は参加できませんでした…。元気になって戻ってきてください！！ 

 

第三地連 議長 高橋匠 

「目指すは地連内で友達 100 人！」 

第三地連 事務局長 山田遥 

「楽しく、協力出来る仲間を作れる地連活動を出来るよう事務局長として頑張ります！」 

 

第四地連 議長 増田竜大 

「役員会や学習会、交流会を通して組合活動に参加する意義を感じてもらえるよう頑張ります！疑問に思うことがあったら

いつでも聞いてください！」 

第四地連 事務局長 小森佳佑 

「今年は新人の育成に力を入れていきたいと思います。」 

コメントをすべて見る 

Shota_abe 

まだまだ皆さんには色々と教えてもらわないといけません…。よろしくお願いします！！ 

Kenta_kanbe 

青年部第四地連は、近年の新規採用により徐々に人数が増えていますね。NICE 笑顔で、迎えてくれる議長と事務局長の二

本柱があってこそです。これから新たな仲間と共に、どんな地連活動を展開していくのかワクワクします。 
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いいね！ 230 件 

honbuseinenbu_official みなさんの個性が溢れてますね(*´ω`*) 

 

第五地連 議長 宇田川達也 

「コワすぎ！、スターウォーズ、マーベル、ディズニーなどの映画が大好きな 31 歳キワッキワ青年男です。 

今年は、というか今年も、青年層みんなが日々安心して楽しく勤めることのできるように、集会やレクなどで横のつながり

を強化していきたいなと思います。いい方向に前進できるよう今こそ力を結集し、運命に逆らっていきましょう！ 

フォースと共にあらんことを。」 

第五地連 事務局長 富永涼太郎 

「皆様、本日もお仕事お疲れ様です。江戸川支部葛西分会の富永涼太郎と申します。年齢は 29 歳になります。第五地連は

長らく新規採用をしていなかったので職員の年齢に隔たりがありますが、先輩方や組合のおかげで毎日の出勤が楽しみにな

っております。本年度の抱負は『事務局長としてのルールや役割を把握及び実行する』ということです。 

コメントをすべて見る 

Tatsuki_hashimoto 

二人とも素敵なお写真です！！今年もユーモアあふれる青年部第五地連は全力で突き進みます✌ 

お写真左が富永さん（江戸川支部）。右が宇田川さん（江東支部）です。皆さん是非顔と名前を覚えてくださいね！！！ 

投稿 


